

Master Conseil Immobilier

4 Pièces

90 m²

Réf. 83401749

1 295 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur de la "BANANE" en étage élevé et au calme , à 30 mètres de la rue d'ANTIBES et 100m de la CROISETTE, sise dans une petite résidence gardiennée et sécurisée un magnifique appartement entièrement rénové. Ce bien se compose comme suit: entrée, dégagement, salon / S à M sur TERRASSE, une cuisine USA aménagée et équipée, 3 CHAMBRES et 2 SDD en suite, nombreux dressings, cet appartement est vendu avec 1 parking intérieur et une cave. Cet appartement rénové dans un style contemporain, moderne et très "chic" vous permettra de tout faire à Pied.Un pied à terre idéal avec tous les ...

In the center of the "BANANE" on a high and quiet floor, 30 meters from rue d'ANTIBES and 100m from the CROISETTE, located in a small guarded and secure residence, a magnificent completely renovated apartment. This property is composed as follows: entrance, hallway, living room / dining room on TERRACE, a fitted and equipped American kitchen, 3 BEDROOMS and 2 en-suite bathrooms, numerous dressing rooms, this apartment is sold with 1 indoor parking space and a cellar. This apartment renovated in a contemporary, modern and very "chic" style will allow you to do everything on foot.An ideal ...

MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





Master Conseil Immobilier



Master Conseil Immobilier

www.residences-immobilier.com



Master Conseil Immobilier



Master Conseil Immobilier